



ESTUDIANTES REALIZAN VISITAS TÉCNICAS CON APORTES DEL CONVENIO DE DESEMPEÑO

Con el objetivo de complementar la formación académica y fortalecer aprendizajes sobre los procesos operativos de una organización, trescientos treinta estudiantes de carreras técnicas de nivel superior del CFT de Tarapacá participaron durante el 2015 de visitas técnicas guiadas en diferentes empresas e instituciones de la región, las cuales fueron financiadas con aportes del Convenio de Desempeño que permitieron cubrir el pago de locomoción para el traslado de los estudiantes y colaciones. De esta manera, algunas de las empresas visitadas fueron la Central Hidroeléctrica de Chapiquiña perteneciente a E-CL, Minera Pampa Camarones, Astilleros Arica, Imerys Minerales, entre otras.

SE PUBLICÓ LLAMADO A CONCURSO PARA CONSULTORÍA SOBRE INSTALACIÓN DE COMPETENCIAS EN CURRÍCULO

El CFT de Tarapacá a través del Convenio de Desempeño publicó el pasado domingo 7 de febrero en el diario El Mercurio, el llamado a concurso público para que empresas consultoras, con expertiz en materias curriculares, puedan presentar sus propuestas para adjudicarse la consultoría denominada: “Instalación de competencias en currículo para la Mesa Técnico Pedagógica, para la formulación de perfiles de egreso, la readecuación, complementación y articulación de los programas de la Enseñanza Media Técnico Profesional y planes del CFT de Tarapacá”. Este servicio está destinado a directores y docentes tutores técnico pedagógicos de la institución y para jefes de unidades técnico pedagógicas y docentes de apoyo de establecimientos de Enseñanza Media Técnico Profesional, quienes perfeccionarán sus competencias relacionadas con métodos de levantamiento de competencias laborales para la construcción del currículum, además de otras estrategias formativas.



CONVENIO DE DESEMPEÑO LANZA PRIMERA EDICIÓN DE REVISTA DE EDUCACIÓN TÉCNICA

Entrevistas a integrantes de la Mesa Regional Público Privada de Educación Técnica, artículos que dan cuenta de los principales avances registrados por el Convenio de Desempeño durante el 2015 e información de los distintos establecimientos de Enseñanza Media Técnico Profesional de la región que participan del proyecto, son parte de los contenidos de la primera edición de la Revista de Educación Técnica, elaborada en el marco del Convenio de Desempeño que mantiene el CFT de Tarapacá junto al Ministerio de Educación. Con este primer ejemplar se busca difundir la importancia que representa el proyecto para la formación de capital humano técnico de calidad, mediante una oferta académica que le permita al CFT de Tarapacá responder a los requerimientos de desarrollo económico-productivo de la región. Prontamente la revista será difundida entre los actores que participan activamente en la ejecución del proyecto.